

Von Primeln und Aurikeln (7)

Garten-Aurikeln einst und heute I

Schon bald nach ihrer Entdeckung war die Garten-Aurikel überall in Europa populär, besonders aber in England. Dort wurde sie zu Beginn des 18. Jh. zur "Floristen-Blume" erhoben, ihre Formen wurden in genormte Gruppen unterteilt.



green edged (grün gerandete Schau-Aurikel)

So gab es zum Beispiel "gerandete Aurikeln" mit grün oder weiß gerandeten Blütenblättern, einem definierten farbigen Ring im Inneren und einem kreisrunden Mittelfleck, der mit reinweißem "Mehl" bedeckt sein mußte.